

# LA NOCHEBUENA DE...



*En una rápida encuesta, DESPERTAR ha querido saber, con quién y qué toman de cena en Nochebuena diversos personajes de Castilla-La Mancha. El ajetreo preparatorio de estos días nos ha impedido ampliar la relación. Pero, en cualquier caso, la Nochebuena es definitivamente una fiesta familiar, religiosa y gastronómica, en la que el besugo es el plato preferido.*

*He aquí la respuesta:*

**José Bono**, presidente de la Junta de Castilla-La Mancha.

Pasa la Nochebuena en Salobre (Albacete), con su esposa, su abuela y sus tres hijos.

El menú está compuesto principalmente por besugo, vinos de la región, queso manchego y mazapán.

**Fernando López Carrasco**, consejero de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Pasa la Nochebuena en Abengibre (Albacete), con su madre. López Carrasco es soltero.

Menú: Lombarda, pavo, vino de la región y turrón.

**Francisco García**, presidente de la Federación Toledana de Empresarios,

Cena con su familia en Toledo.

Menú: Lombarda, sopa de almendras, besugo y macedonia.

**Javier de Irizar**, presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha.

En Guadalajara, con su hermana, sus padres, su mujer y sus hijos.

El menú está compuesto principalmente por sopa y besugo.

**Eusebio Lozano Ortega**, portero del palacio de Fuensalida.

En la vivienda del propio palacio de Fuensalida, con su familia.

La cena se compone de sopa de almendras, mariscos, besugo al horno y mazapán.

**José Ignacio Navarrete**, alcalde de Cuenca.

Pasa en su casa las fiestas navideñas, junto a su esposa Use, y sus hijos Iñigo y Jaime, de 14 y 11 años.

La cena de Nochebuena suele ser a base de sopa de almendras, besugo y puding.

**Pedro Saugar**, presidente de la Diputación de Cuenca.

Pasará la Nochebuena en Cuenca junto a su familia, sus hijos son Pedro, Ana, Alberto, David, Diego y Mario; Ana Segarra su esposa.

Menú: Sopa, entremeses variados, "un poco de marisco" y carne.

Saugar acude a la Misa del Gallo todos los años.

**José López Martínez**, presidente de la casa de Castilla-La Mancha en Madrid.

La Navidad la pasa con su familia en Madrid, mujer e hija de 18 años.

Menú: No tiene ninguna importancia porque la celebración es eminentemente religiosa. "Vivo intensamente la liturgia navideña".

**José Luis Aguilera**, senador popular.

En Nochebuena toma sopa, cordero o besugo, dulces y... cante acompañado de vinos de Castilla-La Mancha.

**Pedro Mercedes**, alfarero.

Acaba de cumplir los 65 años.

"Pasaré las fiestas de Navidad en el alfar, junto a mi familia": su esposa, Angustias, su hijo Tomás, su hija política Mari Luz y sus nietos Sara, Lorena y Samuel.

Cena: Sopa, carne al horno, turrónes y mazapán. En su casa instala el árbol y el



Misterio, pero sin el Niño Jesús. "Por eso le llamo el misterio, pues el Niño, está con nosotros: es la gran esperanza".

**J. Antonio Antequera Giner**, promotor del Partido Unitario Regionalista.

Antequera introduce un nuevo plato en los menús: Las angulas. Además, cordero y, naturalmente, dulces. La cena es compartida entre la familia, esposa, cinco hijos y padre político, y una invitada estadounidense que pasa unos días en Ciudad Real.

**Hipólito González**, presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

Pasa la noche en Ciudad Real, en casa, en familia con sus hijos.

Menú: Marisco y cordero asado rociado con champán, y los dulces típicos de esas fechas.

Es tradición en su familia ir todos los años con sus hijos a la Misa del Gallo.

"Si surge, solemos ir a tomar chocolate a casa de algún amigo".

**Juan Antonio León Treviño**, presidente de la Confederación de Empresarios de Ciudad Real.

Pasa esta noche con sus hijos, con su mujer y con los hermanos que viven fuera, que vienen esa noche para pasarla en familia.

La cena de esta noche es austera, en la intimidad familiar, en recuerdo de otros tiempos.

Existe la costumbre de ir a la Misa del Gallo.

**Lorenzo Selas Céspedes**, alcalde de Ciudad Real.

"Esa noche la paso en Madrid, con mis padres y hermanos, que viven allí y el día de Nochevieja en Ciudad Real con la familia de mi mujer".

Cena: "Siempre las madres quieren dar la sorpresa a sus hijos y nietos, por eso cada año nos sorprende con las cosas normales de esta noche".